
REUNION DU CLUB LE 22 Mai 2023 – SALLE DUM ART  

 

Membres du Comité Directeur Présents : Odile CHAIX – Danièle FOURNIER - Bernard HENRY – Marie-

Françoise NARJOUX - Jean-Jacques TREGUER – Philippe GENOVESE - Bernard PHILIP - Claudia 

TEUMA Catherine FILIPUCCI 

Excusés : Daniel BONNAY - Christian LOEBY - Jean STAQUET - - Catherine TROYON 

Alain Dubos –  

 

Hommage à Elie GAUDET : 

Il fut président du Club de 1951 à 1966. Il vient de décéder à l’âge 103 ans. 

En 2018, nous avons fêté les 70 ans du Club. Il en avait eu connaissance et m’avait envoyé un mail. Il 

avait alors 99 ans. Je vais vous lire son mail. Je souhaite à tous de pouvoir rédiger un tel texte à près 

de 100 ans. Est-ce à dire que la pratique du vélo maintient le physique et le mental, ce n’est qu’une 

hypothèse, c’est une motivation pour nous qui vieillissons. Si je rends cet hommage, c’est aussi pour 

souligner que le cyclotourisme auquel nous appartenons peut, être vu comme une grande famille, ou pour 

le moins, des groupes d’hommes et de femmes où des liens se créent et perdurent. 

 

« Chers amis cyclos. 

Ayant eu des soucis avec mon ordinateur, je suis très en retard pour, à la fois vous faire part de ma grande 

satisfaction pour avoir constaté que vous avez réalisé ce à quoi je n’aurais jamais pensé : Pâques en 

Provence et aussi, me rappeler à votre bon souvenir. Peut-être existe-t-il parmi vous des pratiquants qui 

m’ont connu, car j’étais président de ce club de 1951 à 1966. Arrivé de Moulins où j’étais secrétaire du club 

local, j’ai pris la succession de Jacky Lombard décédé il y a peu. Sous ma présidence, le club a organisé des 

brevets Audax de 100,2 100,3 100,400 km. Il a également organisé des sorties éloignées avec covoiturage, 

2 dans le Sud au départ de Vinon pour le haut Var et Manoxe pour la région de Lourmarin. Deux au départ 

de Die avec le Col du rousset et le Vercors. Il faut y ajouter la montée chronométrée de Ceüze qui outre les 

locaux réunissaient Dignois et grenoblois. Je suis très fier des réalisations fortes que sont la semaine 

fédérale–1970–par mon successeur Félix Lagarde C’est par la lecture d’un article de l’hebdomadaire Alpes 

et midi que j’ai eu connaissance de la mise sur pied de cette magnifique organisation par vos soins. L’article 

dont il est question faisait part de l’intervention de Pierre Chabas des services de la jeunesse et des sports. 

J’ai bien connu celui du même nom qui fut président de l’union cycliste, est-ce bien lui ou un de ses 

descendants ? 

Je vous félicite pour ce que vous venez de réaliser, mais également pour la qualité de votre site. 

 Avec mes amitiés, 

 Elie GAUDET    32 rue Paul corne - 03340 Yzeure » 

 

RESERVATION DES SALLES 

Marie-Françoise demande La ROMETTINE pour l’Assemblée Générale qui pourrait être le vendredi 3 

Novembre (sous réserve que la salle soit libre). 

Pour le repas de fin d’année qui pourrait être le samedi 18 Novembre à midi, nous pensons contacter le 

restaurant de SAINT-JULIEN en Champsaur ou le restaurant de VENTAVON. 

Odile et Bernard PHILIP contacteront le restaurant LE CARINA à GAP pour la galette des rois le 

samedi 13 Janvier. 



Pour les réunions du comité directeur, nous demanderons la salle GRENETTE, bien située, et l’on peut 

faire une permanence en même temps, les vendredis avant le lundi de la réunion du club. Nos réunions 

de club seront toujours dans la Salle DUM’ART les lundis soir à 20 h, en général le dernier lundi du mois. 

Les différentes dates sont précisées sur le calendrier en sachant que celui-ci est souvent susceptible 

d’être modifié. 

 

FORMATION PSC1 bilan – les 4 participants ont été satisfaits de la formation. Tous les adhérents sont 

invités à participer à un tel stage. 

 

 

WEEK-END EN ARDECHE   Merci à Serge qui a écrit un texte intéressant que j’ai mis sur le site. A 

voir plus court pour le mettre dans la revue. 

 

WEEK-END POUR LES FEMININES à GREOUX 

17 filles – bilan très positif – pensons à Christine qui effectue son périple et à Martine et Didier qui se 

sont rendu en Bretagne à vélo. 

 

METABIEF : 46 inscrits 

Les parcours seront donnés sur des cartes format IGN. Et Bernard a préparé une carte agrandie qui 

permettra de bien repérer l’ensemble des parcours. 

Le covoiturage s’organise. Joindre Marie-Françoise si problème. 

 

 

JUIN 

La Rando de la Mure : nous invitons les cyclos du Club à y participer car, pour ses 50 ans, le Club de La 

Mure fait de belles propositions. (9 € : ravito et repas au retour). Avec en option, la montée au 

sanctuaire de La Salette. C’est un club qui nous rend visite pour chacune de nos organisations. Il paraît 

normal d’aller à ces manifestations où nous sommes toujours bien accueillis. Voir le flyer sur le site. 

 

 

PARIS 2024 : nous avons fixé plusieurs réunions dont la première sera le mercredi 28 Juin. 

 

 

EMBRUNMAN Nous arrivons à un nombre correct de bénévoles. En ce qui concerne le dimanche 13 août, 

tout n’est pas calé par l’organisation qui me tiendra au courant. 

 

ANCELLE à VELO  

Voir ce que j’ai mis sur le site – inscriptions participants – inscriptions bénévoles. Merci aux bénévoles 

qui se sont inscrits. Nouvelle suggestion : les crêpes avant le cinéma. 

 

POINT SUR LES ADHESION 

En comptant les adhésions simples et les licenciés, nous arrivons à 150. 

 

 

Marie-Françoise et Bernard 


